

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Amtsausschusses Amt "Am Stettiner Haff"
vom 04.03.2024

Top 9 Information über den weiteren Umgang mit der Hüpfburg und dem mobilen Fußballfeld

Herr Zobel berichtet, dass es an Personal fehlt für den Transport und Aufbau der Hüpfburg und des mobilen Fußballfeldes.

Frau Schwibbe schlägt vor, eine Pauschale zu fordern solange die Hüpfburg und das Fußballfeld existieren.

Herr Schnellhammer stimmt der Pauschale für die Kontrolle zu. Der Nutzungsvertrag sollte auf „Selbstabholung“ angepasst werden.

Frau Hansow befürwortet einen Verantwortlichen in jedem Verein, der sich die Hüpfburg und das Fußballfeld ausleiht. Nach Ansicht der anderen Ausschussmitglieder ist es jedoch schwierig, einen Verantwortlichen zu finden.